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Acta 9 de la Comisión de Medio Ambiente 

Fecha:  

16/04/2018 

Acta  9ª reunión 

 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Juntas de Decanato de la 
Facultad de Empresa, Finanzas y 

Turismo 

Hora de comienzo: 

11:30 

 

Hora de finalización: 

13:00 

Presidente: 

Jesús Montero Melchor 

 

Secretaria: 

Lucía Rufo Lancho  

Relación de asistentes: 

Coordinador: D. Jesús Montero Melchor 
Vocales:          Dª. Cristina Gutiérrez Pérez (Vicedecana de Infraestructuras y Calidad)     
                         Dª. Marta Montero Navarro (PDI) 
                         Dª. Carmen Cortés García (PDI) 
                         D. Carlos Jurado Rivas (PDI) 
                         D.  Jorge Suárez Daroca (Alumnos) 

 
 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:

Orden del día: 

1 Aprobación del Acta anterior (Acta nº 8). 
2 Informe del Coordinador y acciones de este curso. 
3 Análisis del cumplimiento del Plan de Mejora para el Curso 2017‐2018 
4 Ruegos y preguntas. 

 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1 Se aprobó el Acta 8 por unanimidad 

2. Informe del Coordinador y acciones del curso pasado y el presente: 

2.1 Actuaciones de la CMA durante el 2ª semestre del curso 2016‐2017: 

- Se logró completar el riego para las plantas y arbustos nuevos de la II SV. 

- Plantas pedidas a la Junta a través de la OUMA: la OUMA no avisó de que tenían algunos de los 

ejemplares solicitados y solo a preguntas del Coordinador de la CMA al director de dicha oficina 

universitaria este le dijo que los ejemplares estaban disponibles desde hacía un tiempo. 

Inmediatamente se solicitaron los ejemplares para poder plantarlos, aunque tarde –pues ya empezaba 

el calor‐, en los jardines de la Facultad. 



 

FACULTAD DE EMPRESA, FINANZAS Y 
TURISMO  

Logo del centro 
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE DEL 

CENTRO 

 

Página 2 de 8 

 

- Fueron plantados por parte de algunos miembros de esta Comisión: D. Jorge Suárez, D. Jesús Montero y 

D. Luis Crespo, con la ayuda de las herramientas del servicio de Jardines de la UEX, a los que se 

añadieron algunos ejemplares donados por el Coordinador. En total se plantaron, de forma muy tardía, 

tras el período de después de Semana Santa: 

o Dos durillos de un metro y medio 

o Dos enebros de un metro y medio 

o Dos gingkos biloba pequeños 

o Una cica pequeñna. 

o Se repuso un árbol de júpiter. 

o 2 arbustos de margaritas blancas 

o Un arbusto decorativo (callistemon citrinus) 

Dada la sequía, hubo que estar regando y abonando estos ejemplares y los nuevos plantados durante la II SV 

hasta que el servicio de jardinería: activó el riego, y reparó y completó donde hacía falta el mismo. 

2.2 Actuaciones de la CMA durante el presente curso 2017‐2018: 

- Se realizaron numerosas gestiones (detalladas en el punto 2.3 de este acta, véase más abajo) para 

poder financiar las actuaciones que se pretendían hacer durante las III Semana Verde del Centro, cuya 

intención fue llevarla a cabo durante la primavera del curso 2017‐2018. 

- Se compraron las papeleras amarillas para plástico y briks.  

- Se pusieron carteles explicativos y de concienciación en las papeleras y cadenas con candados para los 

contenedores exteriores. 

- El 2º semestre de 2018 se recibió una queja de un estudiante sobre la falta de reciclaje de pilas. Se 

habló con la Jefa del servicio de conserjería y se subsanó. 

2.3 Gestiones ante la Diputación de Cáceres para ayuda para la III Semana Verde de 2018: 

Se envió una carta a la Presidenta de la Diputación de Cáceres (ver Anexo I) solicitando una colaboración para la 

III Semana Verde del Centro. Se solicitaba poder completar el adecentamiento del jardín donde se habían hecho 

las dos plantaciones comunitarias de las anteriores Semana Verdes del Centro. 

Ante la falta de respuesta, el Coordinador envió un correo de seguimiento y recibió una llamada telefónica para 

ultimar detalles de una ayuda que se dijo que se iba a conceder y se iba a hacer coincidir con la III SV, en la que 

pudieran intervenir las autoridades de la Diputación. 

Esto implicó buscar distintos presupuestos y realizar numerosas gestiones relacionadas con: 

 La realización y colocación de un panel grande de dedicación del jardín de las actuaciones de las 

Semanas Verdes I y II al Geoparque de nuestra Comunidad, dependiente de la Diputación Provincial de 

Cáceres. 

 Realización de carteles identificativos de las especies arbóreas y arbustivas presentes en dicho jardín. 

 La cubierta de dicho jardín con malla y piedras. 

 La posibilidad de traer ejemplares de piedras ornamentales representativas del Geoparque. 
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Después de realizar todas esas gestiones con proveedores y con técnicos de la Diputación Provincial de Cáceres, 

se informó desde la misma de que lo que nos habían ofrecido en realidad no nos lo podían ofrecer. 

Este renuncia final conllevó la imposibilidad de la realización de  la III SV, pues su planificación y realización se 

había supeditado a los elementos centrales que estaban pensados en torno a la financiación y participación de 

la Diputación Provincial, sus autoridades y técnicos, así como las participación de un Centro Educativo de las 

Villuercas también relacionada con las gestiones llevadas a cabo con la Diputación.  

Hubo una posibilidad de rescatar una parte de la ayuda pero hacía falta la intervención del Sr. Decano, para que 

mediara entre la Diputación y el Rectorado de la UEX. El Decano dijo que lo dejáramos de su mano pero hasta la 

fecha no ha habido respuesta. 

3. Cumplimiento Plan de Mejora 2017‐2018: 

El plan de mejora de la memoria del curso 2016‐2017, donde se establece dicho Plan de Mejora es el siguiente: 

N 
Acción de Mejora 
(descripción) 

Responsable de 

la ejecución 

Plazo o 

momento de 

ejecución 

Observaciones 

1 Actualizar la 

información sobre 

eficiencia de 

calefacción en las 

aulas referidas en 

la Propuesta del 

informe 2015‐2016 

número 4 

Vicedecana de 

Infraestructuras 

y Calidad y 

Representante 

del PAS 

(Mantenimiento)

Curso 2017/2018  Recabar datos y si fuera el caso informar 

a la Comisión de Infraestructura y 

realizar un seguimiento si fuera 

pertinente. 

2 Solicitar papeleras 

normales para la 

segunda planta del 

edificio de aulas 

central 

Coordinador  Curso 2017/2018  Habrá que revisar la disponibilidad de 

papeleras normales pues se ha 

observado que las de reciclado de 

plástico se usan para otro tipo de basura 

y puede deberse a la falta de papeleras 

normales donde se puedan depositar, a 

modo de ejemplo, servilletas, pañuelos o  

vasos de café de papel sucios. 

3 Dar difusión del 

Catálogo de árboles 

y arbustos de la 

Facultad 

Comisión de 

Medio Ambiente 
Curso 2017/2018   
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4 Ruta guiada a la 

Ribera del Marco 

Coordinador  Curso 2017‐2018   

5 Oficializar el 

proyecto de la 

Cuadrilla de 

Jardines 

Comisión y 

Coordinador 
Curso 2017‐2018   

6 Completar y 

proponer a la 

Facultad la Guía de 

Buenas Prácticas 

Medioambientales 

de la FEFyT 

Marta Montero, 

Coordinador y la 

Comisón 

Curso 2017‐2018   

 

Análisis del cumplimientos de los 6 puntos del Plan de Mejora: 

 

Nº 1: El Coordinador habló con la Vicedecana responsable y el responsable de Mantenimiento y se le 

informó que el Centro está en proceso de instalación de reguladores individualizados por aulas, con el 

objetivo de que todas tengan. Cumplido. 

 

Nº 2: Papeleras normales. Faltaban en cuatro puntos del Centro: 2 en el segundo piso del aulario principal, 

1 en el segundo piso del edificio de la Secretaría y uno para el barracón de despachos de la entrada 

peatonal al Centro. Se han instalado las papeleras que en su día tres profesores compraron para poderse 

usar como papeleras para recogida selectiva de plástico antes de que se consiguieran estas para todo el 

Centro. Con respecto a la cuarta, se propuso trasladar una de dos externas que estaban muy juntas a la 

izquierda de la cafetería. Este último punto queda pendiente a expensas de que lo realice el responsable 

de mantenimiento. Pendiente 

 

Nº 3 Difusión del Catálogo: Se pretende hacer difusión inmediata de aquí a final de mes, de manera que se 

está en plazo para su cumplimiento. En proceso. 

 

Nº 4: Visita guiada a la Ribera del Marco. La visita guiada a la Ribera del Marco no se pudo realizar. Se ha 

planificado hacer una visita al paraje de Valdeflores, en la Montaña de Cáceres, como Taller 

Medioambiental coordinado con la Comisión de Orientación al Estudiante del Centro, como acción dentro 

del Calendario de Actividades del PAT del curso. Este punto se puede dar por cumplido puesto que cumple 

la misma finalidad que la visita guiada a la Ribera del Marco, a saber, el tomar conciencia de la riqueza 

medioambiental del entorno inmediato de la Facultad. Cumplido. 

 

Nº 5. Oficializar el proyecto de la Cuadrilla de Jardines. No se ha cumplido. Hay que volver a retomar esta 

iniciativa. 
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Anexo I (página 1 de 3) 
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Anexo I (página 2 de 3) 

 

 

  



 

FACULTAD DE EMPRESA, FINANZAS Y 
TURISMO  

Logo del centro 
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE DEL 

CENTRO 

 

Página 8 de 8 

 

Anexo I (página 3 de 3) 
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